

La vida de Cristo

Pagándole las Impuestos al Cesar

Marcos 12:13-17

El versículo para los niños menores

Sean, pues, aceptables ante ti mis palabras y mis pensamientos.
Salmos 19:14

El versículo para los niños mayores

Sean gratos los dichos de mi boca y la meditación de mi corazón
delante de ti, Oh Jehová, roca mía, y redentor mío. Salmos 19:14

Tiempo de Bienvenida

¿Haz querido algunas cosas que alguien más tiene? Pero para obtener esas cosas tenías que persuadir a que te den esa cosa. Hoy vamos a ver como Jesús maneja a la gente que estaban tratando de sacar algo de Él.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos de una historia que Jesús le dijo a un grupo de gente. La historia que compartió Jesús nos mostraba que Él realmente es el hijo de Dios y que sabía el plan que ellos querían matarlo. Algunas de las personas que estaban escuchando eran líderes de la iglesia. No les gustaba la historia porque era de ellos. Querían arrestar a Jesús, pero tenía miedo que se iban a ver mal delante de toda la gente.

Después, esos líderes pensaron en otro plan. Mandaron a gente diferente esta vez. La gente que mandaron se llamaban los Fariseos y los creyentes en Herodías. Estaban en esperanza que iban a escuchar a Jesús que dijera algo que ellos podían usar contra Él.

Los Fariseos SABÍAN toda la ley que tenían que seguir. La ley venía de la Biblia. Pero, tristemente, la única preocupación en sus vidas era sólo memorizar la ley. Obedecían sólo las reglas que se les hacía fácil para ellos y hasta hicieron nuevas reglas que no estaban en la Biblia. Jesús vino para mostrarle a la gente como vivir una vida que es agradable para Dios, porque los Fariseos no estaban haciendo esto. Los creyentes en Herodías se preocupaban con el gobierno y las reglas que los reyes le dan a la gente. No amaban a Jesús porque se estaba haciendo muy popular con la gente. No querían que Jesús sea el líder de ellos.

Ahora, vamos a ver como TRATAN de bromar a Jesús. Vinieron a Él, “Maestro, nosotros sabemos que eres un hombre verdadero y de respecto. No sigues lo que alguien dice sólo porque son ricos, famosos, o poderosos. Pero le enseñas a la gente la verdad en como Dios quiere que vivan. ¿Es bien pagarles al Cesar o no? ¿Debemos de pagarle, sí o no?

Eran muy tramposos. Primero, trataron de complementar a Jesús en diciéndole cosas buenas de Él. ¿Eran verdad esas cosas? Sí, eran verdad. Jesús era verdadero y le enseñaba a la gente como vivir una vida que agrada a Dios.

Metas de la Lección

Saber que Jesús pasó tiempo con Dios cada día.

Comprender que Jesús siempre sabía como responder a toda las situaciones porque es el hijo de Dios.

Saber que el tiempo que pasamos con Dios afecta como vivimos nuestro día.

La lección del Maestro para los Niños

Jesús los vio y sabía inmediatamente el plan de ellos. Jesús les preguntó, “¿Por qué están tratando de atraparme?” ¿Cómo sabía Jesús que querían atraparlo? Si Jesús hubiera dicho que no pagaran los impuestos, entonces los creyentes de Herodías lo hubieran arrestado. Si Jesús hubiera dicho que sí deben de pagar los impuestos, entonces los Fariseos pudieran mandarlo a la cárcel porque ellos no pagaban impuestos. ¿Qué debe de hacer Jesús?

Jesús les dijo, “Traíganme un denario para que lo pueda ver.” ¿Qué es un denario? Un denario era una moneda, como las que usamos ahora, como las pesetas o los pesos. Le trajeron una moneda a Él. Les pregunto, “¿De quien es el retrato que está en la moneda? ¿Qué nombre está allí?”

Vieron a la moneda y dijeron, “El nombre del Cesar está en la cara de la moneda.” Jesús les respondió, “Entonces, dale al Cesar lo que es de Cesar, y dale a Dios lo que es de Dios.” Cuando escucharon esto, se quedaron asombrados. Jesús no se dejó que le hagan broma. No podían creer que tan sabio era Jesús.

Jesús no alegó con ellos. Simplemente les dijo la respuesta correcta. No era una respuesta que ninguno de los dos grupos está esperando porque no amaban a Dios. Jesús estaba enamorado con Dios, así que Él sabía lo que Dios quería que digiera.

Jesús nunca se dejó que lo atraparan por esos líderes. ¿Cómo hizo esto posible Jesús? Tenía una relación fuerte con su Padre, Dios. Pasaba tiempo con Él cada día para que pudiera saber lo que Dios quería que hiciera cada día. No importa de lo que pasaba en ese día, Jesús siempre respondía en la manera que Dios quería.

Podemos hacer lo mismo. ¿Cómo es posible que hacer esto? En la misma manera que Jesús lo hizo. Si comprometimos en pasar tiempo con Dios cada día, nos llena con lo que necesitamos exactamente. Leyendo de Jesús en la Biblia, orándole a Él, y aprendiendo en el estudio bíblico nos prepara para cada día. ¿Tienes todas estas cosas en tu vida ya? ¿Cómo puedo ayudarte si te falta uno de ellos?

Esos líderes finalmente tuvieron su vengancilla. Después arrestaron a Jesús y lo mataron en una cruz. Pero Jesús era más poderoso que los planes malignos que tenían. Tres días después Jesús regresó a la vida. Hizo esto para que tengamos una manera de ir con Él al cielo. Sólo necesitamos que pedirle que nos perdone de nuestros pecados. Los pecados son las cosas malas que hacemos. Cuando le pedimos a Él que nos perdone a nosotros, entra a nuestros corazones y se queda allí para siempre. Si crees que estás listo para dejar que Jesús sea parte de tu vida, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Hagan un calendario de semanas para que los niños escriban tiempos diferentes en cuando se cometerán a orar o a leer la Biblia.

Actividades para memorizar el versículo

Anime a los niños que aprendan los versículos de memoria. Tomen tiempo para explicarles el mensaje de cada verso. Usa varios juegos que aplican que memoricen el verso los niños.

Tiempo de oración

Pédele a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y usa las escrituras cuando ores.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 41
El Mandamiento más Importante
Marcos 12:28-34

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Pagando los Impuestos al Cesar

¡Hola niños y niñas! No puedo esperar de compartir esta historia con todos ustedes hoy. Vamos a ver como Jesús no se dejó que lo atrapen unos hombres malos. Dos grupos de gente, uno llamado los Fariseos (Haga que los niños repiten.) y otro llamado los Herodías (Haga que los niños repiten.).

Los dos grupos no se amaban, pero ninguno de los dos amaba a Jesús. ¿Había hecho algo mal Jesús contra ellos? No, no hizo nada. Hizo exactamente lo que Dios quería que hiciera. Los Fariseos y Herodías no amaban a Dios y no querían escuchar lo que Dios quería que hicieran.

Pensaron en un plan muy bueno para tratar de bromar a Jesús en haciéndolo que diga algo mal. ¿Trabajó? Por supuesto que no. Vamos a ver lo que trataron de hacer.

Vinieron a Jesús y le dijeron, “Maestro, sabemos que eres un hombre que dice la verdad y que sigues sólo lo que Dios dice. También sabemos que le enseñas a la gente como Dios quiere que vivan. ¿Así que nos puedes decir si debemos de pagarle impuestos al rey o no? ¿Debemos de pagarle o no?”

Esos hombres locos. Pensaban que si le decían a Jesús todas esas cosas maravillosas, lo iban a distraerlo para que responder incorrecto. Jesús sabía que esto era una broma. ¿Qué piensan que Jesús hizo?

Les pidió que le traigan una moneda. Le llevaron una moneda a Él. Les pregunto, “¿Quién es la persona que esta retratado en esta moneda?”

La vieron y dijeron, “El rey.”

Jesús les respondió, “Entonces, todo lo que es del rey, dale al rey. Pero lo que es de Dios, dale a Dios.”

¡Ay, esto no era lo que ellos estaban esperando de escuchar! ¿Saben por qué? Jesús amaba a Dios con todo su corazón y pasaba mucho tiempo con Dios. Esos hombres no pasaban tiempo con Dios. No estaban pensando en la manera que Dios quería que pensarán.

Necesitamos que pasar tiempo con Dios cada día para que estemos listos para todo. Dios nos puede ayudar en cual que sea situación, sólo lo que tenemos que hacer es escuchar lo que nos dice a nosotros.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades Para: Pagando los Impuestos al Cesar

¡Hagan unas impresiones con monedas o trae monedas raras para que los niños las examinen!

Dígalas a los niños que hagan su propio dinero.

Hagan una caja de premios. Pasen el dinero falso a los niños que se portan bien. Deje que ellos “comprendan” algo de la caja con el dinero falso.

Dar a los niños un verso o pasaje para que lean de la Biblia. ¡Si no tienen una Biblia, dales una! Necesitarás que enseñarles como usarla.

Dibujen las sobras de las cabezas de los niños. Después pégalas en el dinero falso.